

NordArt 2023

©www.nordart.de

Server Demirtaş schloss sein Studium mit dem Schwerpunkt Malerei ab, wurde dann aber Bildhauer und erforschte die Möglichkeiten der dritten Dimension. Bewegung und Mechanik sind die Inspiration für seine endlose Kreativität. Seine Ideen sind keine plötzliche Eingebung, sondern basieren auf früheren, innovativen Studien, die sich auf Materialien und eine leidenschaftliche Suche nach Dynamik konzentrierten. Keine Neuheit oder Innovation kann für sich allein stehen, unberührt von den Einflüssen der Zeit, sondern summiert und verändert sich mit der Zeit. Betrachtet man die geschmeidige und faszinierende Bewegung von Demirtaş' kompliziert konstruierten Kunstwerken, werden die Leidenschaft, das Engagement und die jahrelange Forschung des Künstlers deutlich.

*1957 in Istanbul. 1984 Abschluss in Malerei an der Mimar Sinan Universität.



Server Demirtaş

Türkiye

Server Demirtaş graduated from university with a focus on painting but became a sculptor who sought and explored the possibilities of the third dimension. Motion and mechanics provide inspiration for his endless creativity. His accomplished inventions are not a sudden inspiration but based on previous, innovative studies that focused on materials, and a passionate search for movement. No novelty or innovation can stand alone, untouched by the influences of time, but accumulates and changes over time. Looking at the smooth and intriguing motion of Demirtaş's intricately engineered artworks, the artist's passion, dedication and years of research stand out.

*1957, in Istanbul. 1984, graduated in Painting from Mimar Sinan University.

www.instagram.com/server_demirtas_



Scream, 2020, Silikon, Mechanik, Kleidung, 110 x 65 x 44 cm (aus der Sammlung des Bozlu Art Project)
Scream, 2020, silicon, mechanics, clothes, 110 x 65 x 44 cm (Bozlu Art Project Collection)